

群賢暈玉 第2号

R7.5.16

「みんなはできる みんなが一番 大運動会」

連休が終わり、5月24日(土)の運動会に向けての練習が始まりました。上記の言葉は、代表委員会で子どもたちが決めたスローガンです。自信に満ちたスローガンです。実際に、朝の運動場の草引きに始まり、全体練習、学年練習と、暑い中それぞれの目標に向かってよく頑張っています。20日(火)夕方には、保護者の皆様に運動場内外の草刈りや草引きのご協力をいただく予定です。お忙しい中ですがご協力をよろしくお願いいたします。

本年度の合い言葉は、「みんなはできる」です。1学期は、①あいさつ②話を聞く③やりぬく、この3つを頑張ろうと話しており、運動会練習では、特に③やりぬく力を意識して練習に取り組んでくれています。本番での子どもたちの頑張りをお楽しみください。

運動会は、昨年度同様、昼食なしでの午前中の実施です。子どもたちの種目を中心とした内容となっています。大きな声援をお願いいたします。



昼休みの練習
白団



昼休みの練習
赤団



朝の草引き

☀️😊 歓迎遠足 🍷☀️



堂々とした1年生の発表



6年生といっしょに

5月2日の歓迎遠足では、体育館での防災学習後に、歓迎集会を行いました。集会では、1年生のために各学年が工夫を凝らした発表を披露しました。その後、本年度は少しの鍛錬遠足として、皆で馬場橋側を經由し河浦総合運動場へと向かいました。長い距離を歩くことが久しぶりだった子どももいて、気持ちのよい汗をかいていました。そして、美味しいお弁当とおやつに、とても満足そうでした♡

6年生18人は、運動会実行委員長、各団団長を始め、それぞれが自分の果たすべき役割を自覚し、積極的な働きを見せてくれています。代表3人の意気込みを紹介します。

実行委員長(葵さん)：声をいっぱい出して「みんなが一番」を意識してがんばります。運動会で最高の思い出がつかれるように、お手本になれるようにがんばりたいです。

白団団長(凌成さん)：団長として声を出してみんなを引っ張っていきます。低学年のお手本となる態度と声出して優勝めざしてがんばります。

赤団団長(甚八さん)：すべての活動に全力で取り組みます。みんなで応援し、みんなで励まし合って優勝めざしてがんばります。

みんなで揃えてがんばろう！

本年度のスタートにあたり、「河小みんなでパワーアップ集会」を行いました。学校生活の基盤を6年生の発表を基にみんなで確認しました。3回に分けた集会の中では、基本的な生活(あいさつ、掃除、返事)や学習の約束、学びに向かう姿勢等を名演技を交えた6年生のお手本を見て、全校児童で楽しみながら学びました。この集会での学びが、それぞれの学級づくりのスタートで生かされていくことを期待しています。すべきことや大切なことはみんなで揃えて、頑張っていきます！



6月行事予定表

努力目標：毎日の授業、宿題を全力でがんばる。

2日(月)	P T A街頭指導、ボランティア読み聞かせ
3,4日(火水)	5年集団宿泊教室
5日(木)	新体力テスト
6日(金)	プール掃除
11日(水)	移動図書(下)
12日(木)	ロングチャレンジ(算数)
13日(金)	縦割り班顔合わせ
16日(月)	P T A街頭指導、人権集会、安全点検
17日(火)	人権旬間～7/1、プール開き
18日(水)	移動図書(上)
19日(木)	水難引き渡し訓練、食育の日
23日(月)	計算大会週間
25日(水)	校納金振替日
26日(木)	ロングチャレンジ(算数)
30日(月)	ボランティア読み聞かせ、漢字大会週間

